



INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA - SVIZRA LIECHTENSTEIN

INTERNATIONAL INNER WHEEL
DISTRICT 199

Inner Wheel Club Morges

Together We Can
Projet de Phillis Charter
Présidente Internationale
GB & I

Ensemble pour les proches Aidants
Barbara Blanc

| | |
|------------------------|-------------------------------|
| Bulletin | 03/2019-2020 |
| Date : | 19.11.2019 |
| Lieu : | La Longeraie |
| Présidence : | Michèle Berode |
| Présentes : | 12 |
| Excusées : | Margrit, Marianne, Antoinette |
| Conférencière : | Nathalie Rausse |

Notre past-présidente Michèle nous accueille pour la séance en remplacement de Margrit qui est en vacances. Comme l'ordre du jour était assez léger, nous avons pris le temps de discuter et eu une soirée relaxe !!

Infos-District :

Notre Gouverneur 2018-2019, Claudia Vonlanthen a envoyé des remerciements pour notre récent don (décidé à la séance du 15 octobre 2019) en faveur de son œuvre « Miriam Schweiz ».

Plusieurs postes sont à repourvoir au District : une 2^{ème} Vice-Gouverneur, une déléguée à l'expansion, une responsable internet en Suisse allemande.

Marga et Catherine sont allées à l'assemblée de District comme déléguées, le 28 octobre 2019 à L'hôtel Bellevue à Berne, Catherine nous fait un résumé de cette journée. Le comité du District a choisi de soutenir l'organisation faîtière de Solidarité Femmes (Frauenhaus Schweiz DAO)

Invitation à la semaine d'hiver à Lenzerheide du 19 au 24 janvier 2020

Cours pour les responsables internet le mardi 23 mars 2020 à Lausanne.

Rencontre amicale franco-suisse samedi 4 avril 2020. Visite du « Chaplin's World » à Corsier/Vevey.

Infos Club :

Très sympathiques quatre heures chez Catherine qui nous a gâtées avec une farandole de salé et sucré dont un excellent cake. Merci Catherine pour cet accueil entre amies

Nous avons reçu des photos de l'arrivée des doudous en Tanzanie. Michèle propose de soutenir l'association « 1 enfant, 1 doudou » encore cette année.

Concert « Concerto de Bach. N°1,4,7 » à Cossonay le 24 nov. à 17 h. par l'école de Musique.

Le mardi 3 décembre : visite de l'entreprise « Pâte Eclair ». Rendez-vous à 10 heures sur place à Romanel / Morges. Ensuite Margrit nous invite chez elle pour une fondue. Inscriptions chez Margrit.

Après la séance, nous avons eu une très intéressante conférence de Mme Nathalie Rauss qui nous a présenté le projet « Mains pour l'enfance » en Ethiopie La conférence sera sur notre site.

Anniversaires : 6 décembre Fabienne Valenti ; 16 décembre Marga Affolter ; 27 décembre Pierrette Dummermuth ; 29 décembre Malou Morisetti

Prochaine Séance le 17 décembre, Noël à la Longeraie
Les maris sont les bienvenus
Apéritif, animation et repas dès 18h30

N'oubliez pas le petit cadeau (un livre)

Amicalement

Malou Morisett